

2x auf Ihre Liste

Liste
6



Wir machen Zukunft.

Wer bin ich

Ich bin 30 Jahre alt und wohne seit Mai 2022 in Wauwil. Die Richtige Partnerin hat sich bei mir noch nicht gefunden, dafür bin ich aber stolzer Götti zweier „Gottmeiteli“, wobei davon eines in Wauwil lebt. Als Unternehmer in 5er Generation beschäftigt mich das Politische Geschehen in der Schweiz und insbesondere im Kanton Luzern schon länger. In meiner Freizeit bin ich gerne aktiv unterwegs. Sei es in den Bergen am Biken, oder Wandern, am Gleitschirmfliegen oder im und auf dem Wasser beim Schwimmen und Kajaken.

Motivation

Wertebasiert, Wirtschaftserfahren, Zukunftsorientiert!

Als Selbständiger und Mitinhaber eines KMU bin ich eng am Wirtschaftsgeschehen in der Schweiz dabei und kenne die Herausforderungen von kleinen und grossen KMUs. Dieses Wissen und die Erfahrungen will ich in der Politik nutzen und etwas bewirken, damit wir als Volk und Nation gemeinsam auf eine gute Zukunft steuern können. Die Ausbildung zum Infanterie Offizier hat mich gelehrt, dass wir gemeinsam alles erreichen können und wir jede und jeden mit jeder Stärke und Schwäche einsetzen können, um ans Ziel zu kommen.

Politische Schwerpunkte

Die gute Grundausbildung und auch die Förderung junger Fachkräfte liegt mir am Herzen, so können Unternehmen in der Zukunft unterstützt werden.

Zudem muss geklärt werden, wie die Altersvorsorge mittel und langfristig optimiert werden kann.